

Message de M. Fort Dominique

----- Message transféré -----

**Delivered-To:** [eprd998@gmail.com](mailto:eprd998@gmail.com)

Je suis **favorable** au projet d'élargissement de la route entre Cocurès et le pont de la Vernède.

Cette route n'a pas la largeur adéquate pour un croisement entre véhicule.

Elle ne possède pas d'accotement pour les piétons et vélos qui doivent se serrer pour laisser la place au véhicule à moteur.

Les croisements entre véhicules de type poids lourds ou camping-car sont parfois hasardeux.

Il serait dommage de refuser les budgets alloués au route départementale du "sud-Lozère", au vue de leur état général.

Après quelques années, sur les talus et falaises, la végétalisation reprendra le dessus et les cicatrices laissées par les pelleteuses seront effacées.

Mr FORT Dominique